

はしかみかわら版 第25号 平成29年9月

会員の皆さまへ

2010年11月20日創立のふるさとほしかみ会も第8回定期総会・いちご煮祭り130名ものご参加の中、成功裏に終えましたことを会員の皆様また関係者に感謝申し上げます。昨年までは、うに・アワビなど食材は町からの提供でしたが、今回はふるさと会で用意致しました。当会を支援する広告掲載企業の賛助会員の皆様に感謝申し上げます。毎回ご参加の皆様から楽しかった、おいしかったとまた来年も参加したいとの声をいただいております。地元から田名部匡代参議院議員にもご参加いただいて、持ち前の明るさとパワーで浜谷町長と一緒に会場を沸かせていました。

また浜谷町長からは6月25日開催の出走19人出走20人と言う過酷なレース第85回全日本自転車競技選手権大会ロードレース開催の報告や浜の駅開業への報告などふるさと日の本家のいちご煮祭りでは、ウニのたっぷり入った、まさに本家の伝統のいちご煮が来賓の皆様にもふるまわれ、大島理森衆議院議長も喰っていました。この伝統の味を来年度の東京でのいちご煮祭りで有償でも希望者の方に味わっていただけるような企画も検討したい。

先日、平戸副会長と港区区長室と全国連携プロジェクト担当部署を表敬訪問してきました。すでに青森県市長会、青森県町村会とは広域連携の推進が始まったばかりのようでした。全国各地域と産業観光文化スポーツなどが様々な分野での新たな連携を模索し経済の活性化に、町の元氣につながる取り組みです。

東京は地方の農林水産業に支えられて都民の日常の暮らしがあるとの再認識し地方としっかりと向き合っていく具体的な目標を掲げてプロジェクトを推進して行くという地方再生という事でしょう。みなと区民祭りが芝公園一帯で盛大に毎年行われていて今年も10月7日8日、9日はスポーツ・体育祭みなとパーク芝浦一帯で行われるとのこと。機会があれば階上町のPRできる場面もあるようなので町とも相談していきたい。

また3回目のふるさと探検隊も計画中心の会員の皆様へHP上から声掛けいたしますのでご参加お待ちしております。(内城会長)

ふるさと探検隊

この件は、月刊「コンパス」誌で、「ふるさと」が故郷を元気にし、活力ある町にするにはどう貢献すれば良いのか?という企画があり、わがはしかみ会に取材がありました。その際、現在の役員は皆故郷を出て25〜50年も経っており町の現状について殆ど浦島太郎状態、まずは町を訪れ現状を知ることから取り組もうという事になり、役員で都合の月2度の訪問を実施しました。これまで4月と6月、2度の訪問を実施したのでその経過を報告します。

4月の訪問では役場の方々から町の近況と今後の方針を聴取し、町内の事業者からも同様に話を聞きました。6月は丁度全国自転車ロードレース大会が開催されるのに合わせ、応援を兼ねて訪問しました。(レースについては別掲)その後、茨島の方の案内で寺下と大銀杏の巨木巡りをしました。それから海岸の施設を見学したり、町内の事業者訪問をしたりと限られた時間の中で駆け足でスケジュールを消化しました。

今後に向けて町の活力アップにどう貢献できるか検討しております。探検隊はあと数回実施予定ですが、皆様からもとっておきの情報があれば何なりと事務局へ是非お知らせください。ご協力をお願いいたします。(野沢副会長)



ねぶた跳ねてきました!

8月1日から泊3日で階上いちご煮、八戸三社大祭、青森ねぶた祭りに行ってきました。塩垣さんの長野ラン友11名と塩垣夫妻及び

小生夫婦の15名での旅となりました。2年前に本場のいちご煮祭りに出かけた方が半数で再びの訪問でした。海なし県の長野の方は、海の幸をたらふく食べられれば最高と言うことで先ずは!

階上に出向き、ハマ商店で朝採れ生ウニ生アワビのいちご煮とウニ丼ホヤ、(初日の昼食でやり過ぎた!)その後、横道商店で工場見学、いちご煮缶詰、煮アワビ、ウニ入りめかぶ等の買出し!夕方からの三社大祭も枚敷からの見学、夕食は「七味屋」でまたまたたらふくご馳走に、古屋敷君の飛び入り参加で歌のお披露目、CDの押し売り?濃いつまみ堪能しました!(昼の準備から夜の3次会迄、岩谷夫妻にはお世話になりました。感謝感謝、今度ハングル上げのからね!)

2日目は奥入瀬経由で十和田湖・酸ヶ湯温泉で昼食、浅虫温泉から市内に入りレンタル屋でねぶた正装に着替えて夜の火祭りに備え、控へ目に地酒を頂き準備万端で19時から約2時間祭りに参加しました。祭り衣装に着替えたこともあるでしょうけれど、祭りは観るものより参加する方が良いですね!平均年齢70歳超えでも参加出来るし、ねぶたは最高!(調子に乗って跳ね過ぎると2、3日歩けないくらいシンドイ!!)

3日目は田舎館村の田んぼアートから弘



若い力で未来を拓く

株式会社 釜谷工務店

職人・見習い 募集中!

型枠・鉄筋・左官 工事業
株式会社釜谷工務店
代表取締役 釜谷 彰一
TEL 0551-28-5487

プロのエンジニア集団

株式会社 セントラル

機電・情報システム・建設コンサルタント
株式会社セントラル
代表取締役会長 内城美名生
TEL 03-3813-2601

SAFETY FOOT KOMATSU TRANSPORTATION

**トラック輸送
お荷物の全国発送
トラック・バス 運転手派遣**

トラック輸送・全国発送・ドライバー派遣
株式会社小松急送
代表取締役 小松 政人
TEL 042-666-7511

前城、ねぶた会館で津軽三味線、五所川原立ちねぶた館経由で新青森着と大忙しの3日間を過ごしました。
 私自身、三社大祭は子供の時以来50年振りには観たし、ねぶたは初めて観ました。祭りの観るだけではない、大勢で出掛けて参加するのが良いですね！ 本当に楽しいひと時でした!! (平戸副会長)

信州上越を旅して

去る7月31日に1泊2日で信州、上越を家内と旅してきました。
 日曜日にもかかわらず圏央道が茅ヶ崎まで繋がったことであつて快調に車は進み3時間で、牛(車?)に牽かれて善行寺に着きました。40年ぶりに当時の記憶は殆どありませんでしたが阿弥陀如来様をご本尊とする威風堂々とした伽藍は創建1400年の歴史を感じさせます。
 と、ここで、全国善光寺会があることを皆さ



んはご存じでしたか。宗派を超えて全国の庶民に広まった善光寺信仰の深さの現れでしょう。か。全国に善光寺は443あり2年一度、一同が会して善光寺サミットが行われるそうです。ちなみに青森県では八戸の朔日町にある来迎寺が善光寺会になっていました。前のお店で食べた信州そばは、風味的に残念ながら階上そばを超えていたでしょうか。
 さて、腹ごしらえを終えて今回の一番の目的地である妙高赤倉観光ホテルに向かいました。そのホテルは妙高高原の中にあり、一度は訪れたい絶景のホテル、という記事のある雑誌で見て予てから憧れていました。一時間余りで件のホテルに到着。妙高山の中腹、標高1000mに位置し眼前の床一面に湧水を張った水盤超しに眺める広々とした緑のゲレンデの向こうには2000m級の苗場山や斑尾山などの連なる山々、背後には名峰の妙高山、須弥山が聳える素晴らしいシチュエーションでした。
 1937年国際リゾートホテルのはしりとして創業、正に気品と風格を備えた歴史を感じさせるホテルでした。彼の階上の地で由緒正しく気高く育てられた(?) 私には自然となじむ(?) ホテルでした。
 翌日は、スカイケーブルで標高1300mの山頂駅まで一っ飛び。家内はロッジでまったりとティータイム。私はブナの林を一時間ほど散策し気持ちのよい森林浴を楽しみました。
 帰りは小布施に立ち寄り銘酒をゲットし、家内の軽井沢の買い物に付き合つての帰路。
 1泊2日の小旅行でしたがゆつたりと満喫できた旅行でした。(濱浦監事)

最近の帰省訪問記

2年前に実家を売却し、帰省する機会はいまつきり少なくなりました。今年2月に叔母の葬儀、4月に父の七回忌で帰省しました。これからは9月墓参り、11月甥の結婚式の予定があります。帰る家が無くなったことで、かたづけに追われたり、ぼくとしてそこいなければならぬという縛りはとれて、気軽になったものの寂しい気持ちもあります。帰省のパターンとしては、まずは墓参り、八戸、五戸、三戸、三沢の親戚への挨拶回り。あとはドライブ、種差の海岸、十和田湖、桜の頃なら二本木の官庁通り、近年は旧登切小学校のわっせ交流センターでうちたてのそばを賞味しています。そして、数日間、青森の澄んだ空気に触れ、肩の力が抜けたころ、後ろ髪を引かれつつ忙しい満員電車の世界へ戻ります。(千葉理事)

お知らせ イベントコーナー

月日	東京 イベント
10 / 11 (水)	ふるさとほしかみ会定例会
10 / 28 ~ 29 (日)	2017「東北復興大祭典なかの」
11 / 12 (日)	東京大野つばさ会・在京たねいち会
11 / 18 (土)	創立 70周年記念「青森人の祭典」
12 / 14 (木)	ふるさとほしかみ会忘年会(予定)

発行日：平成29年9月28日
 発行人：内城美名生
 編集人：濱谷博通・野沢敬貴
 連絡先 Mail: hh2010@triton.ocn.ne.jp
 編集後記：濱谷博通
 最近は何かと仕事に追われ、ふるさとほしかみ会の方もなかなか手が回らず、かわら版も遅れがちになってしまいました。それでも継続は力なりで、何としても遅れでも発行はしようとして今に至りました。7月の定期総会&いちご煮祭りin東京から、隔月の定例会も延期となり、情報不足となっております。
 今年目標に掲げた、「ふるさと探検隊」も次回は3回目を企画しようと思っておりますので、引き続き皆さん方のご参加をお待ちしております。また次回定例会は10月11日ですので、皆さんのご参加お待ちしております。

広告募集中

八戸⇄苫小牧間を1日4便運航

 シルバーフェリー
 0120-539-468 川崎近海汽船株式会社
 シルバーフェリー
 川崎近海汽船株式会社
 取締役 寅谷 剛
 TEL 0120-539-468

シフト・勤怠実績管理システム

 システム開発 & クラウドコンサル
 株式会社 ジーアイテック
 システム開発・クラウドコンサル
 株式会社 ジーアイテック
 代表取締役社長 青池 俊司
 TEL 0178-32-0213